



# UPNVJ dan TIKA Dorong Pengelolaan Sampah Berbasis Partisipasi Masyarakat

Wednesday, 05 March 2025 14:21 WIB





**HumasUPNVJ** - Tim dosen Fakultas Teknik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Jakarta (UPNVJ) melakukan survei ke Unit Pengolahan Sampah (UPS) Limo, Kota Depok, Jawa Barat, pada Selasa, 4 Maret 2025.

Budhi Martana bersama timnya melakukan survei lokasi pengolahan sampah sebagai implementasi kerja sama antara FT UPNVJ dengan Turkish Cooperation and Coordination Agency (TIKA) terkait pengolahan sampah yang melibatkan partisipasi aktif warga lokal.

Dalam survei ini, tim dosen FT UPNVJ berdiskusi dengan pihak Dinas Kebersihan dan Pertamanan Kota Depok yang bertanggung jawab atas pengelolaan UPS Limo.

Diskusi ini membahas berbagai aspek teknis dan operasional pengolahan sampah, termasuk metode pengolahan yang telah diterapkan, masalah yang dihadapi, serta potensi kolaborasi untuk meningkatkan efektivitas pengelolaan sampah di kawasan tersebut.

“Kita melakukan interaksi dengan masyarakat sekitar yang nantinya akan terlibat langsung dalam pengelolaan sampah. Hal tersebut dilakukan karena masyarakat sekitar lah yang akan melanjutkan pengolahan sampah ini untuk kedepannya,” ujar Budhi.

Partisipasi masyarakat menjadi elemen kunci dalam program kerja sama ini, mengingat keberlanjutan sistem pengolahan sampah sangat bergantung pada kesadaran dan keterlibatan aktif masyarakat sekitar.

“Kerja sama antara FT UPNVJ dan TIKA ini diharapkan dapat memberikan solusi inovatif dalam pengelolaan sampah, baik melalui pendekatan teknologi mau pun pemberdayaan masyarakat. Dengan survei ini, FT UPNVJ mendapat gambaran yang lebih jelas mengenai kondisi di lapangan, sehingga dapat merancang program yang tepat guna dan berkelanjutan,” tambah Budhi.

Survei lokasi ini menjadi aksi dari serangkaian agenda kerja sama yang akan dilakukan dalam waktu dekat. Ke depan, FT UPNVJ dan TIKA akan terus berkoordinasi dengan pihak terkait guna merealisasikan program pengolahan sampah yang lebih efektif dan ramah lingkungan di UPS Limo.